

Como Escapar del Laberinto mas Difícil del Mundo

Marcelo Irazu Fleitas



Capítulo 1

Como escapar del laberinto mas difícil del mundo Relato de un esquizofrénico

Esquizofrenia definición Psiquiatrica: distorsión del pensamiento, las percepciones, las emociones, el lenguaje, la conciencia de sí mismo y la conducta junto con alucinaciones (oír voces o ver cosas inexistentes) y delirios (creencias erróneas y persistentes).

Organización mundial de la Salud

Esquizofrenia mi definición: Estar atrapado en un laberinto de delirios, alucinaciones o pesadillas dentro de la mente cuya única manera de escapar es regresando a la realidad o al común lenguaje de entendimiento del general de las personas definidas como "cuerdas".

Capitulo I

Como cuando y porque uno queda atrapado en el laberinto de la mente.

Bueno, hay muchas razones por las cuales uno puede quedar atrapado en ese laberinto.

Algunas veces uno entra sin darse cuenta, de un momento a otro, otras se entra mas paulatinamente, y cuando te quieres dar cuenta ya estás atrapado y perdido dentro de los enmarañados rincones de la mente.

El objetivo de este libro no es asustarte o volverte loco, sino tan solo darte un pantallazo de lo que fue para mi, haber estado atrapado dentro del laberinto mas difícil del mundo.

Primero tendrías que tener una predisposición genética para volverte loco, esquizofrénico o entrar dentro del laberinto. Si no la tuvieras aún así podrías despertarla.

Segundo se podría despertar mas allá de que no tengas latente la enfermedad, dañando tu cerebro, de tal forma que este ya no este capacitado para distinguir entre realidad, imaginario, delirios o

como quieras llamarlo.

Dependiendo de la cantidad de tiempo que quedes atrapado en este "laberinto" pasaría a llamarse de diferentes formas por los especialistas.

**Episodio psicótico breve
en el caso de que quedes atrapado en el laberinto y hayas salido en menos de un mes.**

Esquizofrenia

Cuando haz quedado atrapado mas de un mes o cuando haz entrado y salido mas de una vez en toda tu vida.

Demencia Ceníl

Se le llama así cuando eres una persona vieja y entras al laberinto. No importa cuanto tiempo estés ahí. Ya padeces de Demencia Ceníl.

Imagínate lo siguiente, tenemos alrededor de 100.000 millones de neuronas en el cerebro, es una suma importante pero no mayor a la cantidad total de estrellas en la vía láctea que es de entre 200.000 millones y 400.000 millones, y aún así, siendo la cantidad de neuronas alrededor de 100.000 millones lo que realmente importa, lo que genera nuestros pensamientos, es la cantidad conexiones sinápticas y las diferentes miles de millones de (ideas) posibilidades que estas creen entre si. Y esto es posible gracias a todas y cada una de los cien mil millones de neuronas que tienen un promedio de 7,000 conexiones sinápticas entre si .

No podría hablar de una cifra exacta pero esa cantidad incontable de posibles conexiones, resultado de la multiplicación de la cantidad de conectores sinápticos junto con la cantidad de neuronas de seguro ronda y oscila entre los 700.000.000 millones o si se prefiere 700 billones, sin duda es una cifra astronómica.

Imagínate que a una escala microscópica en nuestro cerebro se podrían albergar 7 veces la cantidad de estrellas que hay en el universo, ¿increíble no?, bueno no sé si exactamente, pero me captas la idea, ¿verdad?.

Sin embargo, esta vez si se podría decir que en cantidad, tenemos un numero miles de veces mayor que el total de estrellas que hay en el universo, este número representa la capacidad de nuestra mente para pensar, imaginar y hasta procesar información, ¿Ahora entienden porque los ingenieros y científicos no logran igualar la capacidad de procesamiento de una computadora con la del cerebro humano aún?.

Imagínense intentar si quiera descubrir que parte o zona de toda

esa gran inmensidad es la que falla y despierta en algunos la esquizofrenia, la respuesta está ahí pero no la pueden encontrar. Eso sin contar que cada cerebro es diferente. Por lo que te podría decir también que las causas que despiertan en uno la esquizofrenia son muy distintas y varían de persona a persona.

Mas allá de eso me gustaría contarte que caracterizó mi caso, en que se fundamenta y como quedé atrapado dentro de los encrucijados y misteriosos confines de mi cerebro formado por 700.000.000 millones de posibles conexiones sinápticas al cual yo llamo el laberinto mas difícil del mundo.

Comencemos.

Capítulo 2

Capitulo 2 Presentación

Bueno se que no me he presentado aún, mi nombre es Marcus, y a partir de ahora seré vuestro guía a través de esta historia. Como les he dicho ya, el objetivo de este libro no es volveros locos, pero si de casualidad eso ocurre en el transcurso de esta historia, no me haré responsable, quiero que al seguir leyendo estas lineas ustedes se autoresponsabilizen de lo que les pueda llegar a ocurrir. Quizá en algún momento no sea demasiado entendible lo que está sucediendo en la historia, pero no os preocupeis, ya que lo preocupante sería que comenzarais a entender lo que está sucediendo.

Y hago esta salvedad ya que solo alguien con esquizofrenia podría entender o hasta comprender realmente algunas partes de estos relatos, en cambio para otros solo sería algo engorroso , sin sentido y hasta difícil vislumbrar.

(Continuará)